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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 20/05/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno venti del mese di maggio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 676002 del 13/05/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Dentici, Di Vincenti ed il V.P. Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta nominando 

scrutatori i Conss. Lupo, Sinopoli e Buonpasso con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale di seduta precedente. 

Il Segretario - Legge il documento. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 09:58 entra il Cons. Di Vincenti ed alle ore 10:00 

esce il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Installazione nuova 

segnaletica pedonale orizzontale e verticale Via Olio di Lino, 9”, firmata dal Cons. Lupo. 

Il Segretario – Legge la mozione. 

Il Cons. Lupo – Illustra la mozione, riferendo di avere presentato la stessa su sollecito dei 

cittadini residenti in zona, in quanto a causa della mancanza di adeguata segnaletica in passato 

all’altezza dei campi di calcetto Tiki Taka  in Via Olio di Lino all’altezza del civico 9/A si sono 

verificati due gravissimi incidenti, a questo proposito si augura che con l’approvazione della 

mozione l’AMAT avvii i lavori per l’istallazione della segnaletica richiesta, ribadendo l’importanza 

della stessa in quanto sul posto sono anche completamente assenti i marciapiedi.  

Durante l’intervento del Cons. Lupo, alle ore 10:03 entrano il V.P. Schiera ed il Cons. 

Buccola, alle ore 10:06 esce il Cons. Sinopoli ed alle ore 10:08 entra il Cons Dentici. 

Il Cons. Di Vincenti – Concorda con il Cons. Lupo ed esprime parere favorevole 

all’approvazione della mozione. 

Il Cons. Buccola – Interviene spiegando la grande importanza dell’installazione della 

segnaletica nei luoghi descritti, confermando che la situazione peggiora per l’assenza di 

marciapiedi, è favorevole alla mozione. 

Il Cons. Tuzzolino – Si complimenta con il Collega Lupo per il grandissimo impegno 

profuso, in ordine ai bisogni delle zone che lui sostiene, richiedendo i vari interventi e rimane 

veramente sorpreso per il raggiungimento del quasi cento per cento dei risultati positivi ottenuti, si 

dichiara favorevole alla mozione. 

Alle ore 10:13 il Presidente, dopo avere sostituito nella funzione di scrutatori il Cons. 

Lupo, promotore della mozione, con il Cons. Di Vincenti ed i Conss. Buonpasso e Sinopoli, 

perché non più presenti in Aula, con i Conss. Buccola e Dentici, mette in votazione, per 

appello nominale, la suddetta mozione il cui esito è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Buonpasso e Sinopoli) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00  
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Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:15 esce il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente - Passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Comunica che in Via Altofonte all’altezza civico 209 si sta verificando una 

copiosa perdita d’acqua sul manto stradale e segnala, inoltre, la riapertura della voragine in Via Olio 

di Lino tra il civico 6/d ed il civico 8, dove già precedentemente erano stati effettuati lavori alla 

fognatura. 

Il Presidente – In merito a quest’ultima criticità di Via Olio di Lino, riferisce di avere già 

allertato l’AMAP che ha verificato e chiesto la chiusura totale della strada, in attesa dell’Ordinanza 

e nelle more che si eseguano i lavori di ripristino si sono attivati transennando la voragine, onde 

evitare incidenti. 

Il Cons. Dentici – Interviene per lamentare l’atteggiamento delle Partecipate nella esecuzione 

dei lavori che il Consiglio richiede attraverso le mozioni, detti interventi molto spesso non sono 

risolutivi ma fanno solo da tampone, per cui le problematiche a distanza di pochissimo tempo si 

ripropongono, spera che l’atteggiamento cambi e che tutti i lavori richiesti vengano eseguiti in 

forma duratura. 

Alle ore 10:19, in mancanza di ulteriori comunicazioni, il Presidente termina i lavori 

d’Aula e chiude la seduta. 

             

        

       F.to il Segretario                                                                  F.to il Presidente   

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

   Maria Calogera Grasso   
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